



Um es vorwegzunehmen: sicher würde nicht alles, was hier geschrieben wird, dem Rotstift eines Gymnasial-Deutschlehrers trotzen können, doch in der Überschrift steckt kein Schreibfehler! Nachdem er sich das ganze Jahr ausruhen konnte, hat Santa Klaus nun alle Hände voll zu tun. Plätzchen backen, Geschenke kaufen, Lieder einstudieren, Weihnachtsbraten vorbereiten usw. Als Fachmann in solchen Dingen, weiß er sich natürlich bestens zu organisieren. Professionelle Hilfsmittel sind dabei selbstverständlich. Um die zeitlichen Abläufe des Projekts Weihnacht zu visualisieren, nutzt er so genannte Gantt-Charts. Das sind Darstellungen, die die Dauer, bestimmter Abschnitte beispielsweise eines Projekts darstellen. Eine nette Erfindung, die man auch zum Darstellen anderer Sachverhalte nutzen kann. Zum Beispiel für die übersichtliche Darstellung der Termine Thüringer Weihnachtsmärkte.

Es ist nicht einfach, hier den Überblick zu behalten. Fein säuberlich hat Santa Klaus deshalb alle ihm bekannten Weihnachtsmärkte in einen Gantt-Chart übertragen und nach Beginn sortiert (mit einigen Ausnahmen). Was aussieht wie eine Dampflock, die meterhohe Wolken ausstößt, ist demzufolge der zeitliche Ablauf weihnachtlicher Marktveranstaltungen in Thüringen. Damit hat man alle Weihnachtsmärkte in Thüringen im Blick. Eisenach macht unten den Anfang. Hier beginnt der Weihnachtsmarkt bereits am 22.11. Erfurt folgt einen Tag später. Insgesamt ist er hier 30 Tage lang geöffnet (Rekord!). Den quantitativen Höhepunkt der Saison bilden die Wochenenden, insbesondere der 4.12. An diesem Tag kann man mindestens 36 Weihnachtsmärkte in Thüringen besuchen. Bis am 23. Dezember der Markt in Erfurt als letzter vor Heilig Abend schließt, kann man an mindestens 82 verschiedenen Orten in Thüringen einen Weihnachtsmarkt erleben. Aber auch am 24. ist noch nicht Schluss. Hier versammeln sich die Pöbnecker noch einmal zu ihrem Lichterfest. Schließlich haben alle, die bis dahin noch keine Zeit finden konnten, noch die Möglichkeit, auf dem „Fest zwischen den Jahren“ in Friedrichroda ihren Glühwein zu schlürfen. Übrigens befinden sich auf dem Kalender 498 Eintragungen. Sollte Santa Klaus welche vergessen haben, so ist das natürlich keine Absicht sondern pure

Unwissenheit.